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お願いいたします。

事務局

　（１）第3次春日部市商工業振興指針に係る答申（案）について、

事務局から説明をお願いします。

ついては意見が無く、他の課では意見が提出されている。

委員長 【４．議事】

委員長 　市民意見提出手続きは、意見が出てくることもあるのでしょうか。

事務局 　今回、複数の市民意見提出手続きが行われたが、当課及びもう1課に

　続きまして、議事に入ります。

結果報告書（案）」に基づき説明≫

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

　では、（１）第３次春日部市商工業振興指針（案）について、事務局より

説明をお願いします。

≪「第３次春日部市商工業振興指針（案）」、「市民意見提出手続きの

　今回の議事については、審議内容に個人情報など非公開情報が含まれて

いませんので、本日の審議事項のすべてを公開とすることとしましたので

報告します。

　する≫

　まず、本日予定している議事の公開・非公開について報告します。

【３．報告】委員長

事務局 ≪配布資料の確認≫

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第３項による会議開催要件の成立報告≫

≪春日部市商工振興委員会条例第７条第２項により議事進行を委員長にお願い

委員長

【２．あいさつ】

≪委員長あいさつ≫

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 【１．開会】



お願いいたします。

委員長

委員長

委員長

事務局

　ありがとうございました。以上を持ちまして閉会とさせていただきます。

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　令和　5年　3月　17日

【５．閉会】

　ないようですので、進行を事務局にお返しします。

　続きまして、（2）その他について、何かございますか。

　お年寄りも障がい者もいるので、街が安心・安全になれば良いと思います。

他にないようですので、原案を春日部市商工振興委員会からの答申として

市長に提出します。

　特にありません。

したところもあります。

事務局 　設置されているカメラの正確な数字は把握していません。交通防犯課で

通学路への防犯カメラの設置を進めています。商工振興課としては過去に

国の補助金を使って設置をしたところや、埼玉県の補助金を使って設置

この答申に沿って進めていければ良いのではないかと思う。

　市では、市内の防犯カメラの位置を把握しているのか。

委員 　昨今、警察も防犯カメラで犯人の足取りを見ているということを考えれば、

基づき説明≫

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 ≪「第3次春日部市商工業振興指針について（答申）（案）≪修正案≫」に

事務局

署名者の職・氏名 委員長　早川　芳夫

委員長
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